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Name: TCHICK- In Einfacher Sprache S. 7-13. 03.06.2023

Die Geschichte beginnt....

1 Lies dir die Seiten 7 bis 13 durch.

​ Mache dir Notizen zum Inhalt, falls dir das hilft.

2 In dem Kapitel(S.9. bis 11) wird Tschick zum ersten Mal beschrieben.

​ Erstelle einen Steckbrief zu Tschick.
﻿
Geburtsland:
﻿
Seit wann ist Tschick in
Deutschland?:
﻿
﻿
Wo wohnt er?:
﻿
﻿
Wie wirkt Tschick?:
﻿
﻿
﻿
﻿
Besonderheiten an Tschick?:

​

3 Stell dir vor, Tschick würde in deine Klasse kommen.

​ Würdest du dich mit ihm anfreunden?
​ Begründe deine Entscheidung mit Tschicks Beschreibung im Buch.

Deutsch ​


